

FDP Hattersheim

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH: DIETRICH MUTH ZUM 85.

27.09.2022

Die FDP Hattersheim beglückwünscht ihren Fraktionsvorsitzenden Dietrich Muth, der letzte Woche seinen 85. Geburtstag gefeiert hat.

Unsere Geburtstagswünsche verbinden wir mit dem Dank für seinen unermüdlichen Einsatz für die Kommunalpolitik und die liberalen Grundsätze in Hattersheim und dem Kreistag.

Durch sein kommunalpolitisches Wirken seit fünf Jahrzehnten hat er sich über die Partegrenzen hinweg Respekt und Anerkennung erworben.

Für die Zukunft wünschen wir ihm und seiner Familie Gesundheit, Glück und Zufriedenheit